

Imágenes de la participación de la FCS en la inauguración de los XXXV Juegos Universitarios Tony Barre

Escrito por Rafael Paez

Jueves 09 de Octubre de 2014 08:29 - Última actualización Jueves 09 de Octubre de 2014 09:01

Les dejamos con algunas imágenes de lo que fue la participación de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS) en el acto inaugural de los XXXV Juegos Universitarios Tony Barreiro, actividad a la que el doctor Wilson Mejía asistió en representación de esta dependencia.

Años tras años, los atletas de la FCS logran destacar en las distintas disciplinas en las que se compete, y como es de esperarse esta ocasión no será la excepción.

Apoyemos con nuestra presencia esta fiesta deportiva de la Universidad.



Imágenes de la participación de la FCS en la inauguración de los XXXV Juegos Universitarios Tony Barre

Escrito por Rafael Paez

Jueves 09 de Octubre de 2014 08:29 - Última actualización Jueves 09 de Octubre de 2014 09:01

